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1. Комиссия Организации Объединенных Наций по праву между:народ

торговли (ЮНСИТРР~) на своей второй сессии просила Генерального

секретаря провести исследование5 содержащее предложения об аЛЬ~Аn~

нативных вариантах ежегодника ЮНСИТР.AJI, и представить копии исс

дования на двадцать че~вертой сессии Ге:не~альной 'АссаМблеиl~ ,

Предложенное исс лецование было опуоликовано как доклад Ге нерально-

го с е кретаря (A/CN .9/32) и было представлено Генеральной Ассамбле~i

и соответствующим комитетам Генеральной Ассамблеи. В настоящем'

добавлении к· докладу излагаются меры, принятые в этих органах.

В приложении 1 к этому добавлению дается пересмотренное краткое

изложение содержания ежегодника, которое отражает пре ния и реше ни:

двадцать четвертой сессии Генеральной Ассамблеи.
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3. в ходе прений по докладу Комиссии Ортаниаации Объединенных

Наций по праву' международной торговли о работе ее второй сессии ~

которые привели к ПРИНЯ1ИЮ вышеуказанной реЗОЛЮЦJiIИ~ Шестой коми

тет обсудил решения Комиссии в отношении издания ежегодника. По

этому вопросу Шестой комитет доложилГенеральнойАссамблее следующее~{
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7. 2,80бряет в принципе выпуск еже годника Комиссии Ор

ганизации Объединенных Наций по праву международной торговли~

который сделает работу Комиссии более популярной и доступ

ной~ И просит Комиссию рассмотреть на своей третьей сессии

вопрос о времени выпуска и о содержании ежегодника в свете

ДОЕлада Генерального секретаря и прений на двадцать четвертой

сессии Генераль~ой Ассамблеи;

пр~ая во внимание доклад Генерального секретаря об

издании ежегодника кё5"М'Иёсии Организации Объединенных Наций
по праву международной торговли и о финансовых последствиях

альтернативных предложений о таком ежегоднике,

8. поручает Генеральному секретарю выпускать ежегодник~

о котором говорится выше в пункте 7, в соответствии с

решениями и рекомендациями~ Еоторые будут одобрены I{омиссией

Организации Объединенных Наций по праву международной торговли .
на ее третьей с ес с ии!",

.....
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?ассмотрев доклад I{омиссии Организации Объединенных

Наций по праву международной торговли о работе ее второй

сессии~

tlГенеральная Ассамблея~-------.--

2. По рекомендации Шестого комитета (пункт 3 ниже) и после обсу';с-

дения доклада Пятого ко мит ет а (пункт 4 ниэхе ) Генеральная Ассамблея

приняла резолюцию 2502 (ххгу ) в отношении доклада Комиссии Орга

низации Объединенных Наций по праву международной торговли о рабо

те ее второй сессии о В этой ре э олюции лз одержат с я следующие

полокения э касающиеся издания ежег одника ЮНСИТРАЛ:
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~/ Доклад Шестого комитета по докладу I{омиссии ОрганизаЦИИ'Объеди

ненных Наций по праву международной торговли о работе ее второй'

сессии (A/77LJ.-7, пункт ы 30-31).
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'ч.. Издание е):(егодника ЮНСИТРАЛ

30. Общую поддеРЖI-i:У среди представителей в Шестом ко

митете нашла точка зрения о том, что ежегодник ЮНСИТРАЛ даст

возможность сделать более ШИРОI-i:ИМ и общедоступным знаком

ство с деятельностьюЮНСИТРАЛ и что публ:икация ежетодника

в принципе желательна.

31. Некоторые представители, однаЕО , выразили своИ

сомнения относительно своевременности публикования е);сегодни

ка, поскольку результаты работы ЮНСИТРАЛ пока еще не являются

осязаемыми. Эти представители сомневались, что преимущества

наличия еrсегодника смогут в данное время оправдать издержки

по его. изданию. Было выражено мнение о том, ЧТО выпуск еже

годника не обязательно явится лучшим CP~ДCTBOM достижения

целей, о которых говорится в ежегодни~е, и что приемлемыми

альтернативами могут явиться другие средства, такие как еже

годные доклады ЮНСИТРАЛ. воз МО);ШО', С некоторыми изменениями,

а также доступ к имеющейся документации. Эти представители

выразили надежду, что решение по этому вопросу может быть

отложено до следующей сессии Генеральной Ассамблеи, когда

Ассамблее будет известно об окончательных мнениях членов

ЮНСИТРАЛ. ОднаЕО большинство представителей, высказавшихся

по этому вопросу, поддержали предложение об издании ежегодни

ка без неоправданных задержек, отдав в то же время предпочте

ние подходу, который, в соответствии с альтернативой А, из-

ложен в докладе Генерального секретаря. Один из представи

телей отметил, что альтернатива А не содержит перечня всех

соответствующих документов, необходимых для полного ознаком

ления с деятельностью ЮНСИТРАЛ, напримег документов, касающих

ся ограничений срока и исковой давности".

4. Пятый комитет обсудил финансовые последствия издания ежегод-

ника ЮНСИТРАЛ~/И сообщил Генеральной Ассамблее следующее:

114. Исходя из предпо ложе ния , что Комиссия по праву

международной торговли примет решение включить в первый

выпуск еже г олника документацию, касающуюся ее третьей, а

также первых двух сессий, и что I{омиссия примет решение в

отнодении варианта, более близкого к альтернативе А, что

повлечет за собой увеличение на 10 процентов количества

страниц, исчисленных вначале, Генеральный секретарь испра

шизает дополнительные ассигнования в размере 26 800 полл ,

~/ А/7761 (пункты 4-8), .доклад Пятого ко мите т а об аДМJ/Iнистратив
ных и финансовых последствиях проекта резолюции, содержащегося

в доиладе Шестого комитета (А/7747, пункт 32).
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по разделу 11 (Типографские pacxoJГЫ) бюджета на 1970 финан

совый год. Генеральный секретарь полагает, что в результате

прода~и ежегодника поступления составят 2 125 долл., кото

рые ДОЛЖны быть учтены в разделе 4 сметы поступлений на

1970 год.

5. I{онсультативный комите т по административным и бюджетным,

вопросам в своем соответствующем докладе (А/7743) рекомендо-'

ваЛ.сокращенные ассигнования в размере 25 000 долл. на

выпуск eJlCe годника , так как, по его мнению, не будет необхо

димости в увеличении на 10 процентов объема издания в связи.

с включением дополнительной документации, поскольку менее

дорогостоящая альтернатива уже основывается на тщательном

отборе документации. Рекомендация Консультативного комитета

зависит от' того, примет ли третья сессия Комиссии по праву

международной торговли решение о выпуске первого ежегодника

в 1970 году. Если Комиссия примет решение отложить его

выпуск, то средства, ассигнованные на 1970 год, не будут

использоваться ни на какие другие цели.

6. Во время обсуждения этого пункта одна дел~гация сде

лала оговорки относительно того, что, по ее мнению, является

торопливым и преждевременным подходом к этому вопроtу, по

скольку решение Комиссии по праву международной торговли о

сроках выпуска и с оперзсании ежетодника не бу,IJ,ет принято до

апреля 1970.года.

7. Другая делегация выразила Haдe~дy на то, что этот

ежегодник будет опубликова.н на китайском яэ ыке , хотя в смете

не предусмотрены ассигнования для этой цели.

о. Пятый комитет принял решение сообщить Генеральной

Ассамблее о том, что если проект резолюц~и, содержащий:ся

в докладе Шестого комитета (А/7747, пункт 38) будет принят,

то по разделу 11 бюджета на 1970 год потребуется дополнитель

ное ассигнование в сумме 25 000 долл. на том условии, что

если Комиссия по праву международной торговли решит на своей

третьей сессии, что первый том ежегоцника не будет выпущен

в 1970 году, то ассигнованные средства не будут использо-

ваны ни на какие другие цоли '",

5. Пересмотренный: вариант ежегодника, описанный в приложении 1

к настоящему документу, отражает предложение, сделанное в докладе

Генерального секретаря (A/CN.9/32, пункт 23), что, поскольку

окончательное решение в отношении ежегодника нельзя вынести до

третьей сессии Коммссии, то "с ледуе т своевременно расс мотрет ь

/ ...
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целесообразность публикаций еэке годника , охватывающих работу

трех сессиИ в одном TOMe'l. Заявление Генерального секретаря

(А/С.5/1244) и соответствующий доклад Консультативного к омит-ет а .".

по административным и бюджетным вопросам (А/7740) в отношении фИ:fIа~

с овых пое лелст вий проекта резолюции, содержа ще гос я в "докладе Шест

го комитета (11./7747, пункт ЗО), основывались на предположении ,

что Комиссия, возможно, примет решение включить материалы пеРВЫХi

трех сессий в первый том ежегодника; ассигнования в сумме

'25 000 долл., рекомендованное Консультативным комитетом по

нистративным и оюджетным вопросам, которое было одобрено

ной Ассамблеей, было основано на этом предположении.

6. Комиссия, возможно, поэкелает принять во внимание некоторые

ражения эффективности и экономии, на которых основано решение

опубликовать материалы, касающиеся первых трех сессий Комиссии,

водном томе. Помимо этого, некоторые материалы, представлен~ые

на первых двух сессиях, были впоследствии заменены позднее пере

смотренной расширенной документацией, представленной третьей сессии-,

Объединение этого материала позволит опустить более ранний мате-
\

риал и позволит сделать изложение более полным, значительным и по-

лезным. Это верно, например, в отношении материального права о

купле-продаже и предложе нных единых нормах о сроках и ограничениях

(исковая давность). Работа по этим двум вопросам достигла стадии

солидных докладов рабочих групп на третьей сессии. Включение

протоколов, касающихся третьей сессии в этот том, также ускорит.

распространение этого важного материала.

7. В приложении 1 к этому докладу содегжится пгедложение об

издании объединенного тома, охватывающе го три первые сессии •.

Материал, касающийся тгетьей сессии, будет отмечен звездочкой;

этот мат ериал будет опущен, если Комис сия примет решение об отдель

ном издании материалов, касаЮЩИ1WЯ третьей сессии.

/ ...
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с. Следует отметить, что краткое содержание, изло~енное в при

ложении 1, не требует включе ния кратких отчетов заседаний Комиссии ,

В докладе Генерального секретаря, к которому этот материал является

добавлением, говорится в пункт е 19, что, когда в будущеь\ ЮНСИТРАЛ

предпримет подрооное исследование предлагаемых юридичесн:их текстов,

краткие отчеты приобретут особое значение, как подготовительная

работа. В докладе отмечено, что эта СТ2ДИЯ не была достигнута

на первых двух сессиях Комиссии , Ко мис сия не считает желательным

обсуждать вопрос, на какой стадии будет уместным обеспечить включе

ние кратких отчетов в ежегодник.
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